



Pratteln, 16. Dezember 2012

Interpellation: „Bauruine an der Hardmattstrasse“

An der Hardmattstrasse, Ecke Persilweglein befindet sich ein Gewerbebetrieb in einem seit Jahren nicht vollendeten Gebäude, andernorts würde man so etwas als Bauruine bezeichnen. Die Wände fehlen ganz, das Dach ist seit einem Sturm lediglich provisorisch mit Schraubzwingen gesichert, ein umgestürzter Baum liegt herum und das ganze Areal und die Umgebung sind mit Gerümpel verstellt. Auch der naheliegende öffentliche Grund wird gewerbsmässig als Abstellfläche für Occasion- und Schrottautos genutzt.

Ich frage deshalb den Gemeinderat an:

1. Wie beurteilt der Gemeinderat diese Situation? Ist er auch der Meinung, dass das eigentlich ein Schandfleck ist für das Hardmattquartier und das nahe Aquabasilea?
2. Wird auf dem genannten Areal und im Gebäude gegen gewerbepolizeiliche Vorschriften verstossen, oder gibt es sogar ökologische Risiken? Wenn JA, was gedenkt der Gemeinderat dagegen zu tun, oder was hat er bisher schon unternommen?
3. Werden auf dem genannten Areal alle feuerpolizeilichen Vorschriften eingehalten? Wenn NEIN was gedenkt der Gemeinderat dagegen zu tun, oder was hat er bisher schon unternommen?
4. Wann hat der Gemeinderat oder die von Ihm beauftragte verantwortliche Abteilung der Verwaltung letztmals eine Kontrolle auf dem besagten Areal durchgeführt? Was wurde festgestellt? Was wurde im Anschluss an diese Kontrolle unternommen?
5. Ist der Gemeinderat gewillt die auf der Strassenparzelle 1004 abgestellten Occasion- und Schrottautos abzuführen?
6. Wann gedenkt der Gemeinderat den damals geplanten trennenden Grünstreifen zwischen dem Persilweglein und der oben genannten Strassenparzelle zu realisieren?

Gert Ruder SP